

## **Jum'at Berkah, Personil Koramil Driyorejo Bagikan Nasi Bungkus Ke Masyarakat dan Anak Yatim**

**Achmad Sarjono - GRESIK.INDONESIASATU.ID**

Feb 4, 2022 - 21:54



GRESIK - Selain bertugas dimasa pandemi yang sangat ekstra dalam upaya menekan penyebaran virus covid-19 di Kabupaten Gresik.

Personil Koramil 0817/01 Driyorejo tetap menyisihkan waktu untuk lebih dekat dengan masyarakat dalam moment Jumat berkah, Jumat (4/2/2022).



Puluhan kotak nasi dan air mineral sejak pagi telah siap untuk dibagikan kepada masyarakat yang melintas disepanjang perbatasan jalan Desa Mojosarirejo dengan DS. Sumpat, kemudian Seluruh Personil dibawah Pimpinan Danramil 0817/01 Driyorejo, Kapten Arh M. Nurul Qomar menuju ke Panti Asuhan DE ABUBAKAR yang beralokasi di GMI Desa Mojosarirejo Kec. Driyorejo Kab. Gresik.

Setibanya dilokasi, Anak-anak Panti Asuhan sudah menyambut kedatangan Para Personil dengan hangat dan bersahaja, dalam kesempatan tersebut Danramil menyampaikan, bahwa Personil dari Koramil 0817/01 Driyorejo merupakan ingin berbagi dalam moment jumat berkah.

“Alhamdulillah ditengah kesibukan yang luar biasa padat, kami masih bisa menyempatkan waktu untuk berbagi dihari jumat, semoga apa yang kami lakukan senantiasa mendapatkan Ridho dan berkah dari Allah SWT, karena dalam hidup ini harus dijalani secara seimbang antara Habluminallah dan Habluminannas, selain itu kami juga menyisipkan himbauan dan edukasi kepada masyarakat dan anak-anak Panti Asuhan agar tetap disiplin protokol kesehatan dalam menjalankan semua aktifitas.” tutur Danramil.

Respon positif juga disampaikan oleh Ustad Suyanto selaku Pimpinan Panti Asuhan, “Terima kasih kepada Bapak-bapak Tentara yang menyempatkan waktu singgah dan bersilaturahmi bersama kami dan anak-anak Panti Asuhan DE ABUBAKAR, selama ini kami merasakan bahwa TNI sangat memperhatikan kami dan selalu terdepan dalam membantu kesulitan masyarakat, semoga bapak-bapak TNI tetap diberikan kesehatan, kelancaran dalam bertugas serta tetap menjadi panutan kami semuanya.” tuturnya. (Jon)